

Des lauriers pour Laura

Comédienne et metteure en scène au Cercle Molière, ainsi que sur la scène théâtrale anglophone de Winnipeg, Laura Lussier a été nommée, le 13 septembre, lauréate pour l'Ouest canadien du Prix Power Corporation du Canada 2011.

La Franco-Manitobaine a accepté son prix au Centre national des Arts à Ottawa, lors d'une soirée de la Fondation pour l'avancement du théâtre francophone au Canada, organisme qui a pour but d'appuyer le développement de la scène théâtrale francophone en milieu minoritaire.

« Je suis ravie de recevoir ce prix, indique Laura Lussier. Pour moi personnellement, mais aussi parce que c'est une chose positive pour le Manitoba français. De tels prix encouragent la relève. »

À titre de lauréate, la comédienne s'est vue remettre une bourse de 5 000 \$, somme

qu'elle utilisera pour développer des productions théâtrales pour les tous petits. « C'est un temps de recherche et de création qu'on m'accorde avec cette bourse, mentionne-t-elle. Cette recherche aboutira à des spectacles pour enfants de un à trois ans. J'inviterai des comédiens et danseurs franco-manitobains à y participer. J'envisage aussi faire appel à des marionnettistes.

« Le théâtre pour enfants de un à trois ans est peu connu en Amérique du Nord, poursuit-elle. J'ai fait un stage, ce printemps, à Montréal, en France et en Belgique, dans le cadre de trois festivals internationaux destinés à ce jeune public. J'étais enchantée et épatée par la qualité artistique des productions, ainsi que par l'engagement des petits. C'était incroyable et inspirant de constater combien le théâtre peut nourrir l'imaginaire d'un jeune enfant. »

D. B.

La Liberté Loisirs - 5 au 11 oct. 2011